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FACULTAD DE FILOSOFIA Y LETRAS 

INFORME DE LA COMISION TECNICA (REUNIONES DEL 24/11 Y 
1/12). 

SOBRE LA CONSTRUCCION DEL NUEVO EDIFICIO 

 

1. A PARTIR DE LA REELABORACION DEL PROYECTO ORIGINAL QUE SE MOSTRO 
OPORTUNAMENTE EN REUNION PLENARIA, EL ARQ. JORGE GIBERTI PRESENTO 
UNA PLANTA TIPO LIBRE QUE PERMITE LA ADAPTACION DE DIVERSOS USOS. LAS 
PROPUESTAS QUE ESTUDIO LA COMISION TECNICA RESPECTO AL USO 
EDUCATIVO, QUE DE ACUERDO  A LA REGLAMENTACION VIGENTE PERMITE 
CONSTRUIR A PARTIR DE ESA PLANTA TIPO LIBRE UNA AULA UNICA DE  165 
ALUMNOS, O DOS AULAS DE 82 ALUMNOS O CUATRO AULAS DE 42 ALUMNOS, 
POR PISO,  CON TABIQUERIA REMOVIBLE, MAS SUS SERVICIOS RESPECTIVOS, LOS 
CUALES CONFORMAN NUCLEO DE ASCENSORES, DE BAÑOS Y DE CAJA  DE 
ESCALERA. (VER GRAFICOS). 

 

2. SE LOGRO UNA CONEXIÓN MAS FRANCA COMO CONTINUIDAD DE LA 
CIRCULACION DEL EDIFICIO DE PUAN, LOGRANDO DE ESTA FORMA QUE LOS 
NIVELES DEL SUBSUELO (BIBLIOTECA), LA PLANTA BAJA,  3° Y 5° PISO DEL EDIFICIO 
NUEVO SE CORRESPONDAN CON LOS NIVELES  DEL  SUBSUELO, PLANTA BAJA , 
2° Y 3° PISO DEL EDIFICIO  EXISTENTE. LOS NIVELES INTERMEDIOS  PODRAN 
CONECTARSE A TRAVES DEL ESPACIO DEL DESCANSO DE LA ESCALERA. 

 

3. DADO QUE LA CONEXIÓN CON PUAN ESTA PROYECTADA HASTA EL 5° NIVEL 
DEL EDIFICIO NUEVO, UNA VEZ DEFINIDOS LOS USOS, ESTAS PLANTAS SERIAN LOS 
QUE MEJOR SE PODRIAN ADAPTAR A LAS AULAS DE GRADO. ASI COMO LOS 
PISOS SUPERIORES PODRIAN ALBERGAR LAS ACTIVIDADES DE POSGRADO E 
INVESTIGACION. 

 

4. CON RESPECTO A LA UBICACIÓN DE LA GUARDERIA, DE ACUERDO A LA 
NORMATIVA VIGENTE  SE DEBERA UBICAR EN LA PLANTA BAJA. DADO QUE EL 
PROYECTO INCLUYE UNA PLANTA BAJA LIBRE, ESTA COMISION RECOMIENDA 
QUE ESTA SEA UBICADA DENTRO DEL ESPACIO A REFUNCIONALIZAR DEL 



EDIFICIO EXISTENTE DE PUAN, EN UN SECTOR LO MAS AISLADO POSIBLE PARA NO 
INTERFERIR EL DESARROLLO ACADEMICO Y OTORGAR LA MEJOR SEGURIDAD. 

 

5. CON RESPECTO EL COMEDOR UNIVERSITARIO, YA QUE SE REQUIERE DE UNA 
GRAN EXTENSION DE ESPACIO, Y UNA MAYOR ALTURA SEGÚN LA NORMATIVA 
VIGENTE. ESTA COMISION RECOMIENDA QUE SE UBIQUE DENTRO DEL ESPACIO A 
REFUNCIONALIZAR DEL EDIFICIO EXISTENTE, EN EL CUAL SE CUENTA CON LA 
SUPERFICIE NECESARIA. 

 

 

6. SEGÚN LA NORMATIVA VIGENTE, EL NOVENO PISO SOLO PUEDE CONTENER UN 
USO “NO PERMANENTE” (QUEDANDO DESCARTADAS AULAS, OFICINAS Y OTROS 
LOCALES HABITABLES). EN EL PROYECTO ORIGINAL, SE CONTEMPLABA UN 
SALON DE USOS MULTIPLES, DADA LA CANTIDAD DE PERSONAS QUE 
ALBERGARIA (ALREDEDOR DE 120), ESTA COMISIÓN  CONSIDERA CONVENIENTE 
REDISCUTIR SU USO, PRODUCTO DEL MOVIMIENTO DE PERSONAS QUE 
SIGNIFICARIA DICHO USO. 

 

 

ARQ. JORGE GIBERTI 

ARQ. PABLO FASSONE 

ARQ. DANIEL 
SANTOURIAN 

ARQ. SOFIA GRAU 
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